
3 Pièces

90 m²

Réf. L1254CA

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Idéalement situé au cœur du centre-ville, à deux pas de la Croisette et

de  la  rue  d'Antibes,  bel  appartement  de  3  pièces  principales

entièrement  climatisé  au  4ème  étage  d'une  résidence  de  standing

sécurisée.Il  se  compose  comme  suit  :Hall  d'entrée  avec

rangementsSalon  avec  TV/  salle  à  manger  s'ouvrant  sur  un  terrasse

exposée Sud avec table à mangerToilettes invitésCuisine équipée (évier

avec broyeur) avec accès à une terrasse exposée Nord avec lave-linge

et sèche-lingeChambre (lit double), TV - Salle de douches ensuite / WC

(sanibroyeur)Grande chambre (lit double) s'ouvrant sur un balcon, TV -

...

Ideally located in the heart of the city centre, very close to the Croisette and the Rue

d'Antibes,  beautiful  3-room  flat  with  air  conditioning  on  the  4th  floor  of  a  high

standing  secured  residence.It  is  composed  as  follows  :Entrance  hall  with  storage

spaceLiving  room  with  TV/dining  room  opening  onto  a  south  facing  terrace  with

summer dining tableGuest toiletFully equipped kitchen with access to a north facing

terrace  (washing  machine  and  dryer)Bedroom (double  bed),  TV  -  Ensuite  shower

room / WC (sanibuster)Large bedroom (double bed), TV - Ensuite shower room /

WCEquipment : safe - Internet ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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